

8 November/novembre 2022



Kiwanis®

THE KIWANIS FOUNDATION OF CANADA
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

November News Nouvelles de novembre

Kiwanis Club of Casa Loma



The Club culminated its year-long 100th Anniversary celebration on July 26, 2022, at a festive gala in Toronto's iconic Casa Loma. Being stewards of Casa Loma since 1937 for 74 years, KCCL was invited to showcase its history in the halls and rooms of the majestic castle. Poster-sized archived photographs of KCCL's service,

Club Kiwanis de Casa Loma



Le 6 juillet 2022, le Club a terminé les célébrations de son 100^e anniversaire par un gala festif à l'iconique Casa Loma de Toronto. Étant gardien du Casa Loma à compter de 1937 et pendant les 74 années suivantes, KCCL a été invité à présenter son histoire dans les corridors et les pièces de ce majestueux château. Des

depicted by Camp Westowanis, Casa Loma's resurrection, support for WWII soldiers and their families, and fundraisers to fight polio, Iodine Deficiency Disorder and Maternal Neonatal Tetanus, lined the "Walk through the Decades".

KCCL's Community Partners joined in the celebration and welcomed the Indigenous Spirit Fund, the philanthropic arm of the Native Child and Family Services of Toronto which is KCCL's Centennial Service Partner to serve Indigenous Children. The Silent Auction was KCCL's first fundraiser for ISF and raised \$1,680.00.

The traditional ceremonial drumming by Tasunke Sugar and Debezdiguzh Singers opened and closed the program bringing everyone together in harmony. The Toronto Kiwanis Festival winners gave outstanding performances, 3 from the same family made fantastic music together. Fraser Melvin, who attests that KCCL's John Bird Music Award motivated him to follow a music career path, provided entertainment with the Fraser Melvin Band to round out the evening.

Eight Key Club volunteers helped with the set-up and guided 150 guests who enjoyed the sumptuous floating dinner and drinks. With three professional photographers, this spectacular evening at the magical Casa Loma was captured as individual souvenirs for each guest.

**Kiwanis Club of
Huntsville Muskoka**

photographies archivées de la grandeur d'une affiche rappelant des services rendus par le KCCL, des représentations par le Camp Westowanis, la résurrection du Casa Loma, le soutien aux soldats de la Deuxième Guerre Mondiale et leurs familles, et les collectes de fonds pour combattre la Polio, les Désordres causés par la Carence en iode et le Tétanos maternel et néonatal, s'alignaient le long du la "Walk through the Decades".

Des partenaires de la communauté du KCCL se sont joints à la célébration et ont salué l'Indigenous Spirit Fund, le bras philanthropique de Native Child and Family Services de Toronto qui est depuis cent ans le partenaire du KCCL pour servir Indigenous Children. L'encan silencieux a été la première collecte du KCCL au profit de l'ISF et a récolté 1 680 \$.

Le cérémonial traditionnel de tambour par Tasunke Sugar and Debezdiguzh Singers a ouvert et terminé le programme qui a permis de rassembler les gens. Les gagnants du Toronto Kiwanis Festival ont offert des performances exceptionnelles, trois membres de la même famille ont offert de la musique fantastique ensembles. Fraser Melvin, qui a attesté que la récompense KCCL's John Bird Music Award l'a motivé à poursuivre une carrière musicale, a offert le divertissement en compagnie de son ensemble (Fraser Melvin Band) pour compléter la soirée.

Huit bénévoles du Club K ont contribué à la mise en place et guidé les 150 invités qui ont apprécié le somptueux repas et boissons. Avec trois photographes professionnels



Volunteer Appreciation Scholarship - A scholarship is awarded annually by the Club to acknowledge the tangible impact our youth can have on our community by serving beyond themselves, providing ongoing and meaningful altruistic volunteerism. The funds will be assigned to the students selected post-secondary studies at a recognized institution.

Recipient was Patrick Ferrier, who completed over 100 volunteer hours during the past four years, even though the Covid pandemic, including washing dishes at summer camps, coaching soccer and serving on the leadership team of his church youth group.

Patrick also serves his school community as part of the Huntsville High School Leadership Council and this year walked with his family on the Coldest Night of the Year to raise funds for The Table Soup Kitchen Foundation.

He has accepted an offer to study Political Science and History at the University of Ottawa and intends to continue his studies in Education or Law.

**Kiwanis Club of
Calgary Chinook**

sur place, cette soirée spectaculaire au magique Casa Loma a été capturée comme souvenir individuel pour chaque invité.

Club Kiwanis de Huntsville Muskoka



Bourse d'appréciation pour le bénévolat – Une bourse d'études est attribuée annuellement par le club pour reconnaître l'impact tangible que nos jeunes peuvent avoir sur notre communauté en offrant au-delà des attentes un bénévolat altruiste continu. Les fonds seront versés aux étudiants choisis qui poursuivront des études post-secondaires dans une institution reconnue.

Le récipiendaire était Patrick Ferrier, lequel a complété plus de 100 heures de bénévolat au cours des quatre dernières années, même pendant la pandémie COVID, incluant le lavage de la vaisselle dans un camp d'été, agir comme entraîneur au soccer et servir sur l'équipe de leadership des jeunes de son église.

Patrick sert aussi sa communauté scolaire en faisant partie du Huntsville High School Leadership Council et, cette année, il a marché avec sa famille lors de la Coldest Night of the Year pour récolter des fonds au profit la Table Soup Kitchen Foundation.



Alyssa Maier was the recipient of Kiwanis Foundation of Canada Matching Bursary. She graduated from Dr. E. P. Scarlett High School in Calgary. She holds herself to a high standard while working to develop her skills both academically and socially.

Alyssa was involved in her school community through her participation with the Mentorship Program, Robotics Team, and Grad Committee.

As a grade 7 student, Alyssa started volunteering with the city of Calgary by becoming involved in summer camps. Her passion for the sport of hockey extended her volunteering into local, provincial, & national hockey camps for young, beginning, and/or underprivileged youth.

Alyssa will be attending the University of Alberta, Engineering Program. We wish her well in all her future endeavors.

Kiwanis Club of Cochrane (Alberta)



The Club presented its first ever Scholarship in September!

Il a accepté l'offre d'étudier en Sciences politiques et en Histoire à l'Université d'Ottawa, mais il a l'intention de poursuivre ses études en Éducation ou en Droit.

Club Kiwanis de Calgary Chinook



Alyssa Maier a reçu la bourse d'études appariée de la Fondation canadienne du Kiwanis. Elle gradue de la Dr. E. P. Scarlett High School à Calgary. Elle est fidèle aux hauts standards tout en travaillant pour développer son habilité académique et sociale.

Alyssa a été impliquée au sein de sa communauté scolaire en participant au Programme de mentorat, à l'équipe de robotique et au Comité de graduation.

Comme étudiante au Niveau 7, Alyssa a commencé son bénévolat avec la ville de Calgary en s'impliquant dans les camps d'été. Sa passion pour le sport du hockey a amené son bénévolat vers les camps de hockey locaux, provinciaux et nationaux pour les jeunes, débutants et/ou jeunes défavorisés

Alyssa fréquentera l'Université d'Alberta, en Génie. Nous lui souhaitons ce qu'il y a de mieux dans nouvelles entreprises.

It was awarded to Aubrie Shapkin, shown here receiving the award and \$1000 from Cochrane President, Jackie Depper. Aubrie will be studying Economics at the University of Calgary.

This year the Club has made the Scholarship Program one of its signature projects and hopes to provide one to each of the three High Schools in Cochrane

Kiwanis Club of Dartmouth



The Club presented a cheque for \$500 as a Youth Grant for the Royal Canadian Air Cadet Squadron #292 Fairview Branch #142.

For quite a number of years our Club has worked with this squadron and they have been involved in several of our fund raising projects. Even during these past "Covid" years, squadron staff turned out to support our yearly Christmas tree sales project in December. The Grant will go to good use in the training of the cadets.

We presented the cheque to the Squadron on the evening of October 5th at the Squadron's Commanding Officer's Parade. Our Kiwanis Club was represented by Past President, Art Hood, Treasurer Betty Josey and Club Secretary Ken Hamilton.

Club Kiwanis de Cochrane (Alberta)



Pour une première fois, le Club a présenté sa première bourse d'études en septembre!

Elle a été présentée à Aubrie Shapkin. Sur la photo, elle reçoit la récompense et 1 000 \$ des mains de la Présidente Jackie Depper. Aubrie étudiera en Économie à l'Université de Calgary.

Cette année, le Club a fait du Programme de bourses un de ses projets Signature et espère en offrir une à chacune des trois écoles supérieures de Cochrane.

Club Kiwanis de Dartmouth



Le Club a présenté un chèque de 500 \$ comme bourse pour l'Escadron 292, Branche Fairview 147 des Cadets de l'Air du Canada.

Depuis de plusieurs années, notre Club a travaillé avec l'Escadron et ses membres ont été impliqués dans plusieurs de nos collectes de fonds. Même pendant ces dernières années de COVID, le personnel de l'escadron s'est mobilisé pour

supporter notre projet annuel de vente d'arbres de Noël au début du mois de décembre. La subvention aura bon usage dans l'entraînement des cadets.

Nous avons présenté le chèque à l'Escadron au cours de la soirée du 5 octobre lors de la Parade de l'Officier commandant de l'Escadron. Notre club Kiwanis était représenté par l'ancien Président Art Hood, la Trésorière Betty Josey et le Secrétaire du club, Ken Hamilton.

Kids Need Kiwanis
Les Enfants ont Besoin de Kiwanis

[\[519-304-3638\]](tel:519-304-3638) [\[office@kfcdn.org\]](mailto:office@kfcdn.org) [\[www.kfcdn.org\]](http://www.kfcdn.org)

Kiwanis Foundation of Canada | PO Box 5034, Brantford, N3T 6J7 Canada

[Unsubscribe newsletter@kfcdn.org](mailto:Unsubscribe%20newsletter@kfcdn.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@kfcdn.org powered by



Try email marketing for free today!